

# ADVERTENCIA

**Ecopetrol no pide dinero en sus convocatorias laborales ni las publica en sitios diferentes a su web o redes sociales oficiales.**

**NO SE DEJE ENGAÑAR, DENUNCIE.**

Publicidad

Video de interes

Deportes



Comunidad Deportes

**Se amplió el horario para que los adultos practiquen deporte al aire libre**

El decreto No. 297 de 2020, del 30 de junio, autoriza bajo restricción de Pico y Cédula, el desarrollo de

Santiago Hernández quedó Subcampeón Nacional de GP2

junio 22, 2020

Santiago Hernández disputará la final del Campeonato virtual GP 2

junio 20, 2020

Proceso de legalización de clubes deportivos de Villavicencio a través de internet

junio 17, 2020

Publicidad

Comunidad

**Los procesos de contratación en Ecopetrol se convocan públicamente y de manera gratuita**

julio 13, 2020 Villavo Alreves Actualidad, Breaking, Destacados, Meta

f t i WhatsApp + 0

Ecopetrol informa a sus grupos de interés que los procesos de selección se convocan públicamente y de manera gratuita a través de la página web, [www.ecopetrol.com.co](http://www.ecopetrol.com.co), opción **Trabaje con nosotros - Convocatorias Vigentes** y que jamás se hacen convocatorias a través de redes sociales o grupos de WhatsApp, ni establece acuerdos, convenios o alianzas con personas naturales para su intermediación o en su representación en procesos de contratación.

[www.Villavoalreves.co](http://www.Villavoalreves.co)

Si usted conoce situaciones que vulneren los principios éticos de Ecopetrol y su Grupo Empresarial, lo invitamos a ingresar a los canales habilitados para la recepción de denuncias, dilemas o consultas ingresando a <http://lineaetica.ecopetrol.com.co> o en la página web [www.ecopetrol.com.co](http://www.ecopetrol.com.co).

También puede llamar a la línea internacional sin costo: 018009121013 o a la línea nacional en Bogotá 2343900 - Ext. 43900

Recuerde que el dominio de toda cuenta de correo electrónico oficial de Ecopetrol es [@ecopetrol.com.co](mailto:@ecopetrol.com.co).

La Empresa solicita a las personas denunciar ante las autoridades competentes este tipo de prácticas delictivas que se presentan con mayor recurrencia en los municipios petroleros.

f t i WhatsApp + 0

← No se dejen estafar, ojo con las urbanizaciones en áreas protegidas: Felipe Harman

👍 También te puede gustar



**Administración Municipal implementa estrategia recreodeportiva para prevenir el covid-19**

mayo 21, 2020



**Juan Guillermo Zuluaga compartió su propuesta con diferentes grupos poblacionales**

octubre 2, 2019



**La Gobernación del Meta hizo entrega de unidades de emprendimiento a mujeres de diferentes municipios**

diciembre 10, 2019